
 

  

 
 

皆さま、こんにちは。 
 

先日は忘年クリスマス例会、皆さまには大変

お世話になりました。また飛田親睦委員長始

め、親睦委員会の皆さま、楽しい会の設営のご

尽力、誠にありがとうございました。あまりの

楽しさに飛田さん小泉さん萩原満久さん増渕

さん新實さんと一緒に小暮オーナーのシミュ

レーションゴルフでこれまた楽しい 2 次会へ

と流れました。 

ここでひとつご報告として加藤和正さんが怪我をされてしまいました。大

腿骨の骨折だそうです。マフラーの忘れ物を取りに戻った際に暗い階段で

誤って足を踏み外してしまったとの事です。伊奈総合病院に入院されてい

まして 23 日に手術をされた模様です。 

年末の慌ただしさ、お見舞いは年明けの落ち着いた時期を見計らって伺い

たいと考えております。 
 

さて本日は「ゴルフ界の裏事情」について少しお話ししたいと思います。 

皆さまご存知の通り人気のツアープロには企業のスポンサーが付きます。 

広告塔としての役割ですね。クラブ、ボール、ウエアなどその契約は多岐に

渡ります。ウエアなどは問題がないのですがプロともなるとクラブやボー

ルには拘りや好みがあります。 
 

例えばドライバー。 

捕まりの良さそうな左向きヘッド。 

逆に引っ掛けにくそうなやや開いた右向きのヘッド。またアイアンになる

と更に好みは分かれます。 

トッププレードの尖った切れ味鋭そうなアイアン。ミスをカバーしてくれ

るキャビティアイアン。 

打感と精度に強いマッスルバック。 

好みは様々です。 
 

プロは契約上指定されたクラブを使わなければなりません。しかし一打で

数十万円、時には数百万円、アメリカの PGA に於いては数千万円変わってし

まうのがプロゴルフツアーの世界です。 
 

となると自分好みのクラブを捨てることは出来ません。刻印こそキャロ

ウェイやテーラーメイドになっていますが実際の中身は違っていたりする

のです。US PGA のトッププロに特に人気のあるクラブは日本が誇る軟鉄鍛

造製法にこだわり本物のクラブを追求している「三浦技研」のアイアンで

す。一本一本手作りなのでその打感、精度はかのタイガーウッズでさえも使

用していたほどです。フルカスタマイズでオーダーすれば 6本セットで 40
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万円ほどはするでしょうか。ちなみに私も三浦技研の

アイアンとウエッジを使っておりますが曲げたい時に

曲がってくれる素晴らしいクラブです。 

是非ご興味のある方は一度手に取ってみてください。 
 

さて本日は菊池実行委員長による45周年記念事業の卓

話でございます。 

どうぞ本日も宜しくお願い致します。 

 

 

 

1. 橋本かほる会員と飛田

美佐子会員にポールハ

リスフェローバッチが

届きました。前回報告

済 み で す が、会 長 よ

り、お渡し致します。 

2. ハイライト米山 297号と財団ニュース1月号が届

いております。  回覧致します。 

3. 大宮東RCより、週報11月号が届きました。 回覧

します。 

4. 本日、レターケースに週報21例会が入れてござい

ます。  御確認下さい。 

 

 

 
 

◆飛田美佐子親睦委員長 

 私の会社では、社員が2

人づつ熱を出してしまいま

したので、暮れには、大変

な思いを致しました。又、

忘年・クリスマス例会の終

了後に、加藤和正会員が出

入口の階段から落ちてしまい、左股関節の骨折という

大怪我をしてしまいました。大変痛い思いをされた様

で、お見舞い申し上げます。又、次回新年例会は1月

10日(金)午後6時より、「鮒又」にて開催致します。 

会費は1名１万円です。恐縮ですが、当日徴収させて

頂きます。どうぞ皆様、良いお年をお迎えください。 

 

◆西村事務局より報告 

杉田政男会員がリハビリの

施設に入院されている事

は、既に皆様には、御存じ

の事と思いますが、その後

の報告をさせて頂きます。

過日、施設へお伺いする為

に電話で問い合わせたところ、コロナが院内感染をし

ており、杉田さんもコロナに掛かってしまつた…との

事でした。 

当然、お会いする事は出来ませんでしたが、その前に地

区大会の表彰の写真と週報をとどけた時は、嬉しい…と

云って、涙をこぼしておりました。そして、早く例会に

出て皆様にお会いしたいと言っておりました。 

 今朝の９時ごろ、杉田さんから電話があり、今日は

(12/24)クリスマスイブの日なので、会員皆様におめ

でとうございます！ と伝えて欲しいとの事でした。 

もはっきりしており、コロナも治った感じでした。 

以上簡単ですが、杉田政男会員の近況を報告させて頂

きました。 

委員会報告  

幹事報告 小泉慎吾幹事エレクト  

橋
本
か
ほ
る
直
前
会
長
と
飛
田
美
佐
子
会

長
エ
レ
ク
ト
に
、
国
際
ロ
ー
タ
リ
ー
よ
り

「ロ
ー
タ
リ
ー
財
団
マ
ル
チ
プ
ル
・
ポ
ー
ル
ハ
リ

ス
フ
ェ
ロ
ー 

一
回
目
の
感
謝
状
と
バ
ッ
チ
が
送

ら
れ
て
参
り
ま
し
た
。  

写真上は斉藤出席奨励委員長と小宮会

計です。上期半年ご苦労様です。 
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◆菊池和彦４５周年記念実行委員長卓話 

我がクラブの45周年記念式典を来る4月11日(金)に大宮

の「SAKURA SKYPALACE  大宮」にて開催致します。それ

に関して、掻い摘んで現在

解っている事を皆様にお話

致しますので、宜しくお願い

致します。  
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本日のテーマ 45周年実行委員長卓話  

招待者リスト

埼玉県知事 大野 元裕
さいたま市長 清水 勇人
パストガバナー （大宮中央） 久世 晴雅
パストガバナー （浦和東） 北 清治
パストガバナー （大宮北東） 森田 武司
ガバナー （川口） 岡村 睦美
ガバナーエレクト （戸田） 熊木 雄一郎
ガバナーノミニー （大宮東） 三枝 和男
パストガバナー補佐 （大宮西） 藤池 誠治
パストガバナー補佐 （大宮北東） 遊馬 久治
パストガバナー補佐 （大宮東） 清水 伸洋
パストガバナー補佐 （大宮西） 清水 恒信
パストガバナー補佐 （大宮北東） 小暮 昭弘
パストガバナー補佐 （大宮西） 内山 泰成
ガバナー補佐 （岩槻） 原田 晃博

〔その他〕
今年度 ガバナー補佐（2770地区）
今年度 部門委員長 （2770地区）
岩槻ロータリークラブ
蓮田ロータリークラブ
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U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

  

 
 

奥津 雅史  今年最後の例会です。皆様、半年間大

変お世話になりました。(^^♪ 

飛田美佐子  今年も一年間、お世話になりました。

親睦例会は大成功で、楽しんでもらっ

て良かったです。皆様、良いお年をお

迎えください。 

菊池 和彦  メリークリスマス!!  インフルエンザ

流行に気を付けましょう! 

加藤 哲男  45周年実行委員会、ご苦労様です。 

阿津澤 清  クリスマスイブ、楽しい夜になります

様に! 

山崎 和雄 いよいよ今年最後の例会ですね!    

 良いお年をお迎えください。 

小宮  勇 奥津年度、先週忘年例会、楽しかった

です。後期も楽しみましょう。 

遠藤 光治  寒波による雪国は大変ですね。 

橋本かほる  Ｍｅｒｙ Ｘｍａｓだねー。 

小泉 真悟  いよいよ上半期最終例会、あっという

間の1年でした。 

 

木村  献  今年も大変お世話になりました。 

       良いお年を! 

山形 照之  宜しく!! 

斎藤 公司   水戸  恵 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコBOX金額報告  

12/24合計 １８，０００円 

今年度累計 ５１０，２００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

12/24 
免除2名 

22 
(2) 

14 + (2) 
(1) 4 1 85.00% 

12/10修正 

免除2名 
22 
(2) 

13 + (3) 
(0) 4 1 85.00% 

出席報告 
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本日のオンライン参加：  

新實 隼人会員    

卓話者、菊池和彦45周年記念式典実行委員長です。 


